



*Escuela Técnica Superior  
de Ingenieros Navales  
El Viso*

Madrid, 3 de Abril 2020

Queridos Amigos y Compañeros:

En primer lugar, reiteraros mi deseo de que estéis bien tanto vosotros como vuestras familias y en los casos en que no es así, os envié un cariñoso abrazo y mucho ánimo que venceréis la infección.

Y ante las noticias que por distintos medios se están produciendo con respecto a la futura evolución del presente año académico y después de recibir información directa de nuestro Rector en la tarde noche del día de ayer, os comunico lo siguiente:

No hay ninguna obligación oficial de hacer los exámenes finales on line, más bien lo contrario, pues las agencias oficiales de evaluación no creen que se garantice la adquisición de competencias con garantías. Ni siquiera la UNED o la UOC lo plantean; por cierto, a esta última (Universidad Abierta de Cataluña) pertenece el pseudoministro universitario que tenemos.

En principio, sí se podrán llevar adelante actividades docentes presenciales, prácticas, seminarios e incluso clases limitando el número de alumnos. El curso 2019/2020 puede prolongar su final a septiembre o noviembre para defensa de TFM y TFG o incluso a 31 de Diciembre, impartándose en paralelo el primer cuatrimestre del curso 2020/2021.

Todo lo que os traslado según el Rector, debe tomarse con absoluta provisionalidad pues no se toman decisiones firmes, salvo que la EVAU será presencial y en Madrid se celebrará los días 6,7,8 y 9 todos de Julio.

Como conclusión debe esperarse a ver qué sucede con el fin del estado de alarma y que decisiones oficiales se toman al respecto.

Los contratos de los Profesores laborales estarán prorrogados hasta el final del estado de alarma y el Rector nos dijo que él había propuesto que las jubilaciones del PDI funcionario se retrasasen hasta el final prorrogado del curso.

Y por último os voy a dar mi opinión, creo que en una Universidad Tecnológica seria y la nuestra lo es, se debe acabar el curso de modo presencial y si para ello es necesario prorrogarlo hasta el 31 de Diciembre, que se haga. Comprendo que en otras Facultades de otras Universidades donde se licencian sociólogos que crean versos como "La talla 38 me aprieta el Chocho" o "Los curas no nos dejan que nos coman las almejas" y otros muchos similares con los que se diseña la coreografía de grandes eventos sociales, versos éstos cuya calidad poética haría palidecer de envidia no solo a los poetas del Siglo de Oro sino también a los grandes clásicos como Virgilio o el gran Homero, en estas Facultades se pueda hacer todo online o si se quiere con señales de humo.

Perdonad la extensión y gracias por la atención que me prestáis al leerme.

Me despido solicitando que os CUIDEIS y que cumpláis todas las recomendaciones sanitarias al respecto.

Luis Ramón Núñez Rivas